

# ÉLECTION 2025 : L'IMPORTANCE DU LEADERSHIP DU CANADA EN MATIÈRE DE DROITS DES PERSONNES LGBTIQ

## **Cher.e.s membres de Réseau Dignité Canada :**

À l'approche des élections fédérales au Canada, Réseau Dignité continuera de travailler avec ses membres pour réaliser sa mission collective : faire en sorte que le Canada demeure un leader fort et intègre par rapport à la promotion et la protection des droits humains des personnes LGBTIQ dans le monde entier.

## **Comment le Réseau Dignité Canada aborde-t-il les élections de 2025 ?**

Lors de cette élection, nous mettrons l'accent sur **un ensemble de messages clés** dans nos politiques et nos messages publics et nous comptons inviter nos membres et nos partenaires à se joindre à nous dans cette démarche. Nous demanderons également à tous les partis politiques et à tous les candidats de réaffirmer et d'élargir l'engagement de longue date du Canada en faveur des droits humains.

Pendant ce temps, en coulisses, nous poursuivrons nos projets ambitieux afin d'influencer le prochain gouvernement et d'obtenir des victoires politiques plus explicites, quel que soit le parti au pouvoir. Au cours des cinq prochaines semaines, nous continuerons à nous engager dans la coopération internationale et les secteurs nationaux 2SLGBTQI+ de manière non partisane et collaborative. Nous sommes extrêmement fier.e.s des progrès réalisés par notre équipe au sein de tous les groupes parlementaires, du corps diplomatique d'Ottawa et de la fonction publique canadienne. Quels que soient les résultats des élections, nous continuerons à renforcer ces réseaux pour faire avancer nos objectifs communs.



**DIGNITY  
NETWORK  
CANADA** **RÉSEAU  
DIGNITÉ  
CANADA**

## Quels sont nos messages clés ?

Nous insisterons sur le fait que **le Canada doit continuer à être un leader fort et intègre par rapport à la promotion et la protection des droits humains des personnes LGBTIQ dans le monde entier.**

À cette fin, nous soulignerons également que :

**Le Canada a été à l'avant-garde du soutien aux droits des personnes LGBTIQ dans le monde, et cela doit continuer.**

Au cours des 20 dernières années, sous différents gouvernements, le Canada a de plus en plus montré la voie à suivre à l'échelle internationale en reconnaissant que les droits humains des personnes LGBTIQ étaient une priorité en matière de politique étrangère et de développement. Cela a eu un impact positif significatif sur la vie des personnes LGBTIQ au niveau mondial. Nos missions diplomatiques à travers le monde ont soutenu les groupes locaux de défense des LGBTIQ et les défenseur.euses des droits humains, offrant souvent une visibilité et une protection cruciales aux plus vulnérables. Les réfugié.e.s LGBTIQ ont trouvé la sécurité grâce à des systèmes d'immigration fondés sur le respect des engagements du Canada à l'égard des principes humanitaires et de protection internationaux. Depuis 2019, le programme d'aide internationale LGBTQ2I du Canada a également amélioré les droits humains et les résultats socio-économiques de nos communautés dans le Sud et continue de démontrer le rôle du Canada en tant que leader mondial.

**Les communautés LGBTIQ et les droits humains font l'objet d'attaques croissantes dans le monde entier, ce qui exige un leadership renouvelé.**

Malgré des résultats considérables pour les personnes LGBTIQ dans une grande partie du monde, nous reconnaissons qu'il y a toujours eu des lacunes et que le paysage international devient de plus en plus polarisant et dangereux pour les personnes LGBTIQ et pour tout le monde. La montée des politiques antidémocratiques et les attaques contre les systèmes de protection des droits humains et l'aide internationale ont entraîné une augmentation de la violence et des reculs qui menacent les libertés fondamentales des communautés LGBTIQ dans le monde entier. Dans un environnement où beaucoup prennent du recul, le leadership continu du Canada est plus crucial que jamais.



**DIGNITY  
NETWORK  
CANADA**

**RÉSEAU  
DIGNITÉ  
CANADA**



## Que puis-je/pouvons nous faire ?

Nous encourageons **tou.te.s nos membres et les électeurs.trices canadien.ne.s** à mettre en avant le rôle du Canada dans la promotion des droits internationaux des personnes LGBTIQ lors des prochaines élections, par exemple en s'engageant directement auprès des candidats, en organisant des assemblées publiques ou des débats.

Nous exhortons également les organisations travaillant sur des questions plus larges d'égalité et de droits humains à soutenir fermement l'importance des droits des personnes LGBTIQ dans leurs messages publics et leurs recommandations politiques.

Et surtout, nous nous réjouissons de travailler pour que la politique étrangère du Canada continue d'être un phare d'espoir, de solidarité et d'action pour les communautés LGBTIQ du monde entier. Si vous souhaitez participer à notre réflexion et à notre réponse à la période électorale, n'hésitez pas à nous contacter.

*\*Une note sur le langage : Le Réseau Dignité Canada utilise l'acronyme LGBTIQ car notre objectif est international et c'est l'acronyme le plus utilisé par nos communautés à l'extérieur du Canada.*



**DIGNITY  
NETWORK  
CANADA** **RÉSEAU  
DIGNITÉ  
CANADA**

